Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, con el tema "Soberanía energética en México".

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Con el permiso de la Presidencia de la Mesa Directiva.

Compañeras y compañeros diputados.

Medios de Comunicación presentes.

Amigos y amigas que nos siguen de manera virtual.

Quienes nos encontramos con la amplia representación de las y los guerrerenses en esta máxima Tribuna

Legislativa, tenemos la responsabilidad de lo aquí dicho y suscrito construya certeza y legalidad a nuestros actos y dé resultados a quienes representamos, decía Giovanni Sartori, "Que el único modo resolver de los problemas es conociéndolos, saber que existen el simplismo los cancela y así los agrava"; referente al tema de la reforma energética es indispensable el reconocer que nadie y menos un solo hombre, tienen la verdad absoluta, las democracias efectivas requieren de la participación de todas y todos, ciudadanía, representantes políticos, Partidos Políticos, el sector académico, empresarial, ambientalistas de los que están a favor y de los que están en contra, todas todos debieron ser escuchados y si la Cámara de Diputados Federal organizó foros de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 27 Abril 2022

opinión en donde se expresaron miles de interesadas e interesados en el tema.

Sin embargo, la decisión ya estaba tomada y correspondió a unos cuantos decidir, las opiniones vertidas, quedaron en simulaciones de foros, pues no fueron tomadas en cuenta sus propuestas, el simplismo político y legislativo derivó en un dictamen que parecía un berrinche de quienes se creen ostentan el poder sobre la ciudadanía y no se consideró el interés común de la ciudadanía.

La reforma energética, así como el dictamen propuesto por el Ejecutivo Federal, carecía de sustento científico, cubrió con una careta de buena intenciones la ambición y el capricho, la opinión pero de especialistas sentenciaba que reforma, incrementaría los precios de la electricidad, volvería más lenta la transición energética de nuestro País, violaría los acuerdos internaciones suscritos por México, particularmente el acuerdo de París y arriesgaría la salud de la población.

Lo que México necesita son buenas intenciones con sustentos científico y profesional, las buenas intenciones no han permitido tener gasolina barata, las buenas intenciones no han permitido acabar con la delincuencia, ni con la pobreza.

El ejercicio de gobierno y gobernanza, requieren profesionalizarse y tomar en cuenta las opiniones de expertos en este caso en temas energéticos, ambientales y económicos.

México no requiere decisiones por capricho, ni tomadas por asalto en días feriados. México necesita gobernantes que den la cara a la ciudadanía, que los escuchen y tomen en cuenta sus opiniones, que analicen y sustenten sus propuestas en los que las y los mexicanos necesitamos, energías renovables, limpias, tarifas más bajas y excepción de pago a mexicanas y mexicanos en situación de vulnerabilidad, fue la propuesta generada por la coalición va por México, propuesta generada

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 27 Abril 2022

por la opinión ciudadana, por las propuestas y opinión de especialistas y la respuesta fue la necedad y la negación a una propuesta diferente a la que no fuera la oficial, aun sabiendo que la propuesta oficial daría atribuciones gerenciales al gobierno sin darle competitividad ni hacerlo atractivo a la inversión, la consecuencia serían tarifas cada vez más altas, lo dicen los estudios a la entrada en vigor de la reforma las tarifas incrementarían, un 27 por ciento de forma pareja para todas y todos los mexicanos.

Traidores a la Patria es la forma en que algunos han querido denostar y calificar a quienes no están a favor de sus ideas, pero se les olvida que la Patria somos todas las mexicanas y todos los mexicanos, nuestra tierra y nuestros patrimonios y aquí vale hacer la pregunta ¿Quién es más traidor a la Patria?, quien ataca a las y los mexicanos por defender a un solo hombre y sus ideales o quien promete para alcanzar el poder y no cumple O quienes con diálogo y formas pretenden construir acuerdos

en favor de México y su población, no nos equivoquemos México y la Patria somos todas y todos, nuestra lucha no es entre otros, nuestra lucha es contra la pobreza, contra la violencia, marginación. contra la contra la desigualdad y la batalla que nos toca dar es con este debate, con argumentos, construyendo siempre en favor de México.

El llamado es a que hagámos lo que nos corresponde en favor de Guerrero, de México, con conciencia no solamente con líneas caprichos; alto ya a la campaña de odio emprendida contra los que piensan diferentes. mujeres ٧ hombres; traicionar a la patria es también abandonar a las mujeres a su suerte.

Es cuanto.